



Paris Est | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Studio

15 m²

Réf. P06-839

250 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 6e – Odéon. Au cœur du quartier historique du 6e arrondissement de Paris et à cinq minutes à pied des quais de Seine, Sotheby's vous propose ce studio de 17m² refait à neuf au 3e et dernier étage d'une petite copropriété bien entretenue. Double vitrage neuf, chauffage électrique individuel, lumineux, ce studio est idéal pour un pied-à-terre ou un investissement locatif. Tous commerces, écoles et transports à moins de cinq minutes à pied.

Paris 6e - Odéon. In the heart of Paris' historic 6th arrondissement and a five-minute walk from the quays of the Seine, Sotheby's offers this 17m² studio apartment on the 3rd and top floor of a small, well-maintained condominium. New double-glazing, individual electric heating, bright, this studio is ideal for a pied-à-terre or rental investment. All shops, schools and transport are less than five minutes' walk away.

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

